



＼まちの話題を紹介！／

# KOZAKI TOPICS!

こうざき  
トピックス！

5/27

神崎中・龍華中の日台交流

## 神崎中学校で中学生の国際交流会開催！

神崎中学校で台湾の龍華國民中學との交流会が開催されました。

両校の代表生徒が英語と母国語で挨拶を行い、神崎中の全校合唱や龍華中のリコーダー演奏が披露されました。その後、生徒たちは一緒に給食をとり、藍染め体験や琴の体験を通じて交流を深め、笑顔があふれる楽しい交流会となりました。

交流会について、神崎中学校の伊藤駿介さんは「神崎の伝統である藍染めと一緒に体験できてうれしかった」と感想を述べ、龍華中の張芳瑜さんは「この交流はとても有意義で、初めて体験した藍染めは楽しく、心に残る思い出になりました」と話しました。



▲琴の弾き方を練習中



▲笑顔の記念撮影



▲龍華中のリコーダー演奏



▲給食で会話を弾み、交流が深まりました！

6/1

社会を明るくする芸能で社会貢献

## 第24回チャリティー芸能発表会

福祉活動に役立てていただきたいという目的で、神崎町文化協会、チャリティー芸能発表会実行委員会主催の第24回チャリティー芸能発表会が神崎ふれあいプラザを開催されました。

大正琴、舞踊、フラダンス、ウクレレ、フォークダンス、フラメンコ、合唱、バンドなど様々な演目が披露され、会場は大いに盛り上りました。また、発表後には大抽選会が行われ、豪華景品が贈られました。

なお、集まった募金78,572円は神崎町社会福祉協議会へ寄付されました。



▲スペイン舞踊のフラメンコを披露



▲ステージから笑顔を届けるフォークダンス



▲想いをのせて歌う姿に拍手喝采



▲ゆったりとした曲で舞うフラダンス